
VfB Stuttgart
Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 23. November 2008, 21:06

Nie wieder Spätzle...wir essen nie wieder Spätzle...nieeeeeeeeeeee wieder
späääääääääääääääätzle.......... 
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